
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Allwissende Müllhalde“ vom 24. Februar 2008, 10:17

Bei a stimme ich Ihnen zu, bei b nicht. Eine neue Orga, die weniger Staaten beherbergt als zur
Zeit die OIK wäre weder eine Einigung der MN Community noch eine Vereinigung von Karten.
Die OIK würde dann nämlich wahrscheinlich weiter bestehen bleiben. Es würde sich einfach um
eine neue Kartenorganisation handeln, nicht mehr und nicht weniger.
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